

RUMANÍA El país del conde Drácula

Las posibilidades que el erudito orientalista húngaro Arminius Vambery cautivara con sus historias sobre príncipes de Valaquia a un escritor irlandés desconocido eran mínimas. Y menos que este escritor convirtiera a uno de los príncipes en personaje literario de trascendencia universal. Pero esto es exactamente lo que ocurrió. Bram Stoker publicó su novela Drácula en 1897 y el conde de ficción pasó a ser uno de los grandes personajes de la historia de la literatura. Desde entonces, millones de lectores en todo el mundo han hecho de la Transilvania literaria de Bram Stoker la guinta esencia de los rincones remotos y misteriosos de Europa. Sin embargo, la Transilvania de verdad poco tiene que ver con el país que Jonathan Harker, el protagonista de la novela, describe en las primeras líneas del libro. Ni tampoco el conde Drácula de Stoker es muy fiel a Vlad Draculea, más tarde Vlad Tepes, príncipe de Valaquia de 1456 a 1462 con el nombre de Vlad III, héroe de la resistencia contra los otomanos y futuro Vlad el Empalador.

Sea como fuere, el binomio formado por Drácula y Transilvania han contribuido como ninguna otra campaña a la promoción turística de un gran país con atractivos paisajísticos y monumentales de primera magnitud. Nuestro objetivo es enseñártelos..

SALIDA 30 de julio de 2025 08 de octubre de 2025









1er Día: Barcelona - lasi.

Presentación en el aeropuerto de El Prat, donde encontraremos el guía de Eurovacances que nos ayudará con los trámites de facturación y nos acompañará durante todo el viaje. Salida del vuelo a una ciudad europea donde enlazaremos con el vuelo a lasi, capital de la región de la Moldavia Romana. Cuando lleguemos nos trasladaremos al hotel donde cenaremos y nos alojaremos.

2º Día: Iasi - Voronet - Gura Humorului.

Después del desayuno visitaremos la ciudad de Iasi. Contemplaremos la grandiosidad de su Teatro Nacional y la Biblioteca Central Universitaria así como el edificio de la Ópera y del Palacio Roznoveanu, sede del Ayuntamiento de la ciudad.



Veremos el Palacio de la Cultura situado en la plaza donde se encuentra la gigantesca Catedral ortodoxa. Después de almorzar nos dirigiremos a Gura Humorului. En ruta visitaremos el Monasterio de Voronets, del siglo XV, uno de los más espectaculares del país, donde destaca su iglesia policromada. Cena y alojamiento en el hotel.

3º Día: Gura Homorului - Sucevita - Moldovita - Bistrita.

Desayunaremos y visitaremos un taller de cerámica negra de Marginea antes de dirigirnos al Monasterio de Sucevita, un monasterio completamente fortificado y construido en 1584 que conserva los mejores frescos de Rumanía, pintados en diferentes fases a lo largo del siglo XVI. Almorzaremos y visitaremos el Monasterio de Moldovita (UNESCO) que detrás de sus muros con aspecto de fortaleza esconde también un excelente conjunto de frescos murales. Acabadas las visitas llegaremos a Bistrita donde cenaremos y alojaremos.

4º Día: Bistrita - Sighisoara.

Después del desayuno saldremos hacia Sighisoara, una de las ciudades medievales mejor conservadas de Europa y lugar de nacimiento de Vlad Tepes. Después de almorzar en la casa natal de Vlad el Empalador, visitaremos Sighisoara (UNESCO). Durante el recorrido conoceremos la Ciudadela, veremos la Torre del Reloj y la famosa Strada Scolii, una preciosa escalera cubierta que conecta la parte baja con la parte alta de la ciudad. Cena i alojamiento.

5º Día: Sighisoara - Turda - Cluj-Napoca.

Desayunaremos e iremos a visitar la Salina de Turda, donde podremos conocer la historia de la explotación de la sal de esta impresionante reserva geológica. Almorzaremos y llegaremos a Cluj-Napoca, la segunda ciudad del país, situada en la región de Transilvania, donde visitaremos la Catedral de San Miguel de los siglos XIV-XV, el Teatro Nacional y la Catedral ortodoxa. Cena i alojamiento.

6º Día: Cluj-Napoca – Alba Iulia – Hunedoara – Sibiu.

Después del desayuno iremos a visitar la fortaleza de Alba Iulia. Durante nuestro recorrido por el interior de la fortaleza veremos la estatua ecuestre de Carol VI de Austria, la Catedral Ortodoxa, el Palacio de los Príncipes y la Catedral Católica, del siglo XVIII construida sobre los restos de una iglesia del siglo XII. Almorzaremos en Hunedoara donde visitaremos su castillo, conocido como Castillo Corvin porque fue el famoso rey Matías Corvino quien lo amplió en el siglo XV aunque fue construido sobre una antigua fortificación romana hacia 1315 por el rey Carlos I de Hungría. Acabada la visita iremos a Sibiu donde cenaremos y alojaremos.

7º Día: Sibiu – Brasov.

Desayunaremos y descubriremos la ciudad de Sibiu. Durante el recorrido conoceremos el Museo Bruckental, que recoge una extensa colección de pintura considerada una de las mejores de Rumanía, con obras de procedencia holandesa, flamenca e italiana. Acabada la vista iremos a conocer la Iglesia Evangélica, una gran basílica del gótico tardío construida entre los siglos XIV y XVI. También veremos las murallas y pasearemos por las callejuelas antiguas para saborear el ambiente medieval, renacentista y barroco de la Ciudad Baja, así como sus edificios Art Nouveau. Almorzaremos y llegaremos a Brasov donde haremos una visita panorámica para descubrir la ciudad. Entraremos en la llamada Iglesia Negra, la más grande del país, construida entre los siglos XIV y XV y a continuación iremos a la plaza del Consejo, que acoge alguno de los edificios más significativos de Brasov, como la Casa del Consejo y la Casa de los Comerciantes. También conoceremos el barrio Schei donde se encuentra la primera escuela romana. Cena y alojamiento.



8º Día: Brasov - Bran - Sinaia - Bucarest.

Después del desayuno iremos a visitar el Castillo de Bran. Construido en 1378 en lo alto de una colina rocosa, jugó un papel estratégico en el paso natural entre las regiones de Valaquia y Transilvania. Sin embargo, el castillo es célebre por su vinculación con Vlad Tepes, la figura histórica que inspiró al personaje de Drácula de Bram Stoker. A continuación almorzaremos y llegaremos a la ciudad de Sinaia, conocida como la Perla de los Cárpatos, donde visitaremos el Castillo de Peles, una antigua residencia real construida a finales del siglo XIX por el rey Carol I siguiendo el proyecto de un arquitecto vienés. Este castillo consta de 160 habitaciones y está rodeado por unos jardines de gran belleza. Acabada la visita recorreremos los últimos kilómetros que nos separan de Bucarest, capital de Rumanía. Cena y alojamiento.

9º Día: Bucarest.

Desayunaremos en el hotel y conoceremos la ciudad. Empezaremos el recorrido haciendo una panorámica de sus elegantes avenidas y edificios, a destacar el bulevar y la plaza de la Victoria, el Teatro Nacional y la plaza de la Revolución. Situados ya en el centro histórico, descubriremos su riqueza monumental; cabe destacar los restos del complejo de la Corte Vieja, construida en el siglo XV por Vlad Tepes. Justo al lado veremos la llamada Iglesia de la Corte, fundada en 1559 y considerada la más antigua de Bucarest. Seguidamente nos dirigiremos a la Iglesia Patriarcal, sede del patriarcado rumano y residencia del patriarca. A continuación iremos a conocer el Museo del Pueblo. Fundado por real decreto en 1936, este fascinante museo al aire libre situado en la ribera del lago Herastrau constituye el mayor espacio museográfico de Europa, con una extensión de 30 hectáreas. Almuerzo. Por la tarde nos acercaremos al Parlamento, construido durante la década de 1980, en los años finales del régimen de Nicolae Ceausescu. De proporciones monumentales está considerado uno de los edificios más grandes de Europa. Además del Parlamento, el edificio también acoge el Museo de Arte Contemporáneo y uno de los centros de convenciones más grandes del mundo. Cena y alojamiento.

10º Día: Bucarest - Barcelona.

Nos trasladaremos al aeropuerto para tomar los vuelos a Barcelona donde una vez recogido el equipaje daremos por terminado este viaje.

PRECIO POR PERSONA EN HABITACIÓN SUPLEMENTO HABITACIÓN INDIVIDUAL DOBLE

3.775.- € (IVA incluido)

575.- € (IVA incluido)

EL PRECIO INCLUYE:

Vuelos regulares de la compañía Austrian Airlines, clase turista. • Alojamiento en hoteles de 4**** durante todo el viaje, exceptuando en Bucarest, Brasov y Cluj Napoca que son de 5*****. • Pensión completa durante todo el viaje, exceptuando las comidas que coincidan en horario de vuelo. • Servicio de maleteros en todos los hoteles. • Guía acompañante de Eurovacances durante todo el viaje. • Visita de Iasi. • Visita de los Monasterios de Sucevita y Moldovita. • Visita de Târgu Mures. • Visita de Sighisoara. • Visita de la salina de Turda. • Visita de Cluj-Napoca. • Visita del castillo de Hunedoara. • Visita de las ciudades de Sibiu y Brasov. • Visita de los castillos de Bran y Peles. • Visita de Bucarest. • Seguro de asistencia en viaje.

Barcelona 934152300 Granollers 938611228 Girona 972225344

^{*} Consultadnos los requisitos y la documentación necesaria para viajar e informadnos de cualquier alergia o intolerancia alimentaria.



SEGURO DE CANCELACIÓN OPCIONAL

Consultad precios y condiciones en nuestras oficinas.

CONDICIONES DE RESERVA

Depósito del 25% del importe del viaje y la totalidad del seguro de cancelación en el momento de formalizar la reserva.

Pago final a realizar 30 días antes de la fecha de salida del viaje